
DANK

16 800-mal danke!

Krieg, Ausbeutung, Hunger – diejenigen, die am meisten darunter leiden, sind Kinder. Das Schweizer Kinderhilfswerk Terre des hommes engagiert sich schon seit 55 Jahren für die ärmsten Kinder dieser Welt. Daniel Meier aus Grabs alias Zauberer Danini ist seit über zehn Jahren Botschafter von Terre des hommes. Am Freitag, 13. November, präsentierte er sein neues Pro-

gramm «dreamability» im Kulturhaus Rössle in Mauren. Die gesamten Einnahmen spendete Danini Terre des hommes. Der Abend war restlos ausverkauft und die Besucher waren von Daninis Zauberkünsten begeistert. So sind 6800 Franken zusammengekommen. Als ob dies noch nicht genug wäre, hat Danini noch einen Scheck in Höhe von 10 000 Franken draufgelegt!

Somit durfte das Kinderhilfswerk insgesamt 16 800 Franken entgegennehmen. Im Namen der Kinder, die Terre des hommes in über 30 Ländern auf der Welt unterstützt, möchten wir uns bei Danini sowie allen Besuchern unseres Benefizabends herzlich bedanken. Weitere Informationen unter www.tdh.ch.

Terre des hommes Schweiz und Liechtenstein
